

糸我小学校だより

令和元年9月24日



もうすぐ運動会!

秋の気配が深まり、とても過ごしやすくなってきました。2学期が始まった頃は、インフルエンザが流行して学級閉鎖や臨時休校となり、保護者の皆様にはご心配をおかけしました。その際にご協力いただき、ありがとうございました。

さて、運動会が次の土曜日(9月28日)と迫ってきました。9月9日(月)から練習を開始しましたが、練習開始時はとても暑い日が続きました。子供たちは、こまめに休憩を取り、水分補給をしながら、練習に励みました。

高学年は、組み体操の練習に時間をかけて取り組んでいます。はじめはなかなか上手いかなかった技も、練習を重ねるうちにコツをつかみ、きれいに決められるようになってきました。また、音楽に合わせて演技することもできるようになってきました。きびきびとひたむきにがんばる姿はとてもすばらしいです。

低学年は、ダンス「パプリカ」の練習風景が微笑ましいです。子供達は、日に日に上手になってきました。そして、歌いながら体いっぱい表現する子供も増えて、ダンスが楽しくてしょうがないという気持ちがすごく伝わってきます。

高学年、低学年で1つずつ練習の様子を紹介しましたが、これ以外の演技・競技も見応えのあるものばかりです。

保護者や地域の皆様、当日は温かい拍手とご声援をよろしく願いいたします。そして、運動会が終わって家に帰ったお子さんには、がんばったことをほめてあげてください。よろしく願いいたします。



本が寄贈されました

社会福祉協議会から本を寄贈していただきました。40,000円分(30冊)です。楽しい内容の本ばかりですので、ぜひ子供達に読んでもらいたいと思います。そして、読書の秋を楽しんでほしいと思います。

すずしい夜に、お子さんに読み聞かせてあげるのもよいと思います。



後期児童会役員決まる

9月6日(金)に児童会役員選挙の投票が行われ、後期の児童会役員が決まりました。

いつもは体育館で立会演説会を行い、投票となるのですが、今回はインフルエンザ流行のため体育館には集まらず、放送で演説し、投票となりました。

選ばれた役員と各自の抱負を紹介します。

会長(6年) 吉田謙信くん(写真中央)

- ・仕事に遅れず、一生懸命励む。
- ・運動会や縄跳び大会などの行事を盛り上げていけるよう、最後まで頑張り抜く。
- ・学校を引っ張って行って、皆の見本になって、信頼ある会長になっていく。

副会長(6年) 桑山徹平くん(写真右から2番目)

- ・明るく元気にあいさつをする。

副会長(5年) 上田勘太くん(写真左から2番目)

- ・外の朝礼での司会は、大きな声で言う。
- ・体育館での司会もすらすらと言う。
- ・その他の児童会の仕事もがんばる。

書記(6年) 中上裕翔くん(写真左端)

- ・あいさつ運動では、明るくあいさつをする。
- ・ペットボトル回収では、時間に気を付けてがんばる。

書記(5年) 上野山杏莉さん(写真右端)

- ・どんな時でも、5分前行動をする。
- ・朝礼の司会は、みんなに聞こえる声で、すらすらと言う。



糸我王子で植樹・花植え

9月20日(金)に、2年生がたばな会の皆さんと一緒に、糸我王子で植樹と花植えを行いました。



虫のこえ

「あれ まつ虫が鳴いている チンチロチンチロチン」 「ああ おもしろい 虫のこえ」。皆さんもご存じの「虫のこえ」の歌がぴったりの季節になってきました。

ところで、皆さんの耳に、この虫のこえは届いていますか。「忙しくて気がつかなかった」と言われる方も多いのではないのでしょうか。

日本人は、自然や季節の移り変わりを歌にして語り継いできました。動物や花を歌にしたり、景色を歌にしたりと、情緒豊かな国民なのですね。

自然の音に耳を傾けられる心のゆとりをもちたいものですね。

